

Marc Wannhoff wird per 1. September 2020 CEO von Doetsch Grether AG

Basel (19. Juni 2020). Per September 2020 übernimmt Marc Wannhoff die operative Führung der Doetsch Grether AG. Unter seiner Führung wird das Unternehmen den eingeschlagenen Wachstumskurs fortsetzen. Der bisherige CEO Thomas Wyss wird das Unternehmen per Ende 2020 verlassen und beratend weiter zur Verfügung stehen.

Marc Wannhoff (46) ist verheiratet und hat 2 Kinder. Er bringt ein Profil mit, das für das Unternehmen Doetsch Grether als perfekter Fit bezeichnet werden darf. Wannhoff ist ein ausgebildeter Ökonom der Universität Köln und hat in unterschiedlichen Funktionen in Deutschland, Tschechien und vor allem in der Schweiz im Pharmabereich und im Konsumgüterbereich Erfahrungen gesammelt. Zuletzt war er für Galderma als Geschäftsführer und danach bei Streuli Pharma AG als CO-CEO tätig.

Nach zwölfjähriger erfolgreicher Tätigkeit hat sich der heutige CEO Thomas Wyss entschieden, das Unternehmen per Anfang 2021 zu verlassen. Insbesondere die Turnaroundphase 2016/2017 wurde durch Thomas Wyss erfolgreich gemeistert. Nach seinem Austritt wird Thomas Wyss dem Unternehmen noch beratend zur Verfügung stehen.

Zitat Valentino Cè, VRP:

«Ich freue mich, dass wir mit Marc Wannhoff eine Persönlichkeit gewinnen konnten, die als Führungskraft einer neuen Generation den eingeschlagenen Wachstumskurs fortsetzen wird. Die Zusammenarbeit mit Thomas Wyss war sehr erfolgreich und ich bedanke mich im Namen des Unternehmens für seinen äusserst wertvollen Beitrag.»



Fotografie: Herr Marc Wannhoff

Für Rückfragen:

Per E-Mail an media@doetsch-grether.ch

Über Doetsch Grether AG

Doetsch Grether ist ein im Herzen von Basel ansässiges, traditionsreiches und mittelgrosses Unternehmen in Familienbesitz und spezialisiert auf Marketing und Vertrieb von Produkten in den Bereichen Pharma, OTC und Consumer Care.

www.doetschgrether.ch